

## Escuela República de Francia contará con renovada infraestructura

### Obras finalizarán en mayo e incluirán el cambio total de la techumbre

Siguen avanzando las obras de mejoramiento en la Escuela República de Francia, la intervención más significativa que tiene el recinto desde 2009, contemplando esta vez un cambio total de techumbres y otras acciones que buscan garantizar un ambiente óptimo de aprendizaje para sus alumnos.

Los trabajos, iniciados

el 17 de diciembre de 2024, cuentan con una inversión de \$407.337.872, provenientes de los fondos de conservación de emergencia de la Dirección de Educación Pública, como parte del plan de mejoramiento de la infraestructura educacional que impulsa el municipio.

En detalle, la iniciativa incluye el cambio total de

techumbres con retiro de asbesto cemento, instalación de ventanas termopanel, renovación de pinturas en salas de clases, mejoramiento del comedor y optimización del sistema de aguas lluvia.

Los trabajos, que tienen como fecha de término el 15 de mayo, han sido programados para garantizar que las dependencias esenciales estén operativas para el inicio del año escolar.

El asesor técnico de la Dirección de Obras Municipales

(DOM), Pablo Sandoval, aseguró: "Vamos sobre programa y cumpliendo los plazos establecidos. Todo lo urgente estará habilitado para marzo en coordinación con el programa escolar".

Por su parte, Oscar Hales, arquitecto del Departamento de Educación Quintero, explicó que "el proyecto busca mitigar los efectos de la contaminación ambiental y los daños producidos por ésta en el establecimiento".